



## 2019 新春対談 市長×生徒会長

# 潮来の未来を語ろう

新しい年を記念して潮来市内の4つの中学校の生徒会長の皆さんに集まっていたが、将来のこと、潮来への思いや課題などについて原市長と自由に語り合い、活発な意見交換が交わされました。

司会…今日は市内の中学校の生徒会長さんを集まってもらいましたが、市長はどんな中学生でしたか？

市長…私は勉強が苦手で、3年間、部活のサッカーばかりやっていました。潮来二中が県大会に出場したり強かった時代で、練習も大変でした。クラスでは、遊び専門で、特に女子生徒からはいじられキャラで好かれていたんですよ。

司会…それは初耳です(笑)。では生徒会長の皆さん、潮来の自慢できる場所は何ですか？

宮内…「常州牛堀」にも描かれた景色だと思います。もう一つは、日本でも有名な利根川があるということ、昼も夜景も美しいと思います。

郡司…私はあやめ園と地産地消です。美しいアヤメは全国に誇れるし、地産地消は給食の献立で積極的に潮来のお米やマコモタケなどを使っていて、道の駅いたこでも新鮮な野菜が買えるので、素晴らしいと思います。

緑川…僕はウォータースポーツだと思います。潮来市は茨城県のトライアスロン発祥の地でもあり、ボート競技もとても盛んです。また、最近ではウエイクボードや、オープンウォータースイミングの大会も常陸利根川で行っています。

小峰…私は土地の広さと潮来市立図書館だと思います。私は小学校6年生のときに潮来市に引っ越してきて、広々としているのに驚きました。また最近よく勉強するため図書館に行くのですが、本の種類が豊富で一日中いても飽きないので、すごく好きです。

市長…潮来を代表するところばかりですね。中学生の皆さんの意見をPRに活用して、観光資源化

することでもっと自慢できる街になっていくのかなと思います。今年から中学生を台湾に派遣する事業がスタートしましたが、これからのいろんなところに行っていたら、他の文化を感じてもらおう機会をどんどん増やしていきたいなと、皆さんの意見を聞いて感じました。

**司会**…次は皆さんが「もし潮来市長だったらここをもっと改善したい」という意見を、ぜひ教えてください。

**郡司**…人口減少を抑制するために公共交通の利便性向上や無料バスの導入です。市内移動だけでなく、隣接市とも協力して、市外への移動が簡単になるようにしていきたいです。

**緑川**…常陸利根川の水質改善をもう少し推進していけたらなと思います。ウォータースポーツが盛んな地域としては少し水が汚いというイメージがあるので、僕が市長だったらぜひ水質を改善したいです。



ポ一ト部で親しんだ常陸利根川をキレイにしたい 緑川 育人

**小峰**…私は近所にある道の駅いたをもう少し美化出来たらと思っています。アントラーズの試合の時など他県から来るお客さんで賑わっているの、潮来のイメージアップのためには道の駅いたこの改善が一番最適だと思います。

**宮内**…東日本大震災の影響で、道路がゆがんできているところもあつたりするので、僕はみんなが使う道路を改善したいと思います。

**市長**…大人以上に細かいところまで見ているんですね。公共交通の整備ですが、3年前から鹿嶋と行方と連携して進めています。まだ乗る方が少ないのですが、路線を維持しつつ、どう改善すればもっと活用してもらえるかということをも市を挙げて取り組んでいる最中です。緑川さんの水質改善はタイムリーな答えて、私も市長になる前から水

環境の問題は何とかしたいと考えています。難しい課題が山積みですが、今後は浄化に向けて積極的に関係機関に働きかけていきます。道の駅いたこに關しても来年度から整備をして、人が集い楽しめる道の駅いたこを目指していきます。工事中の道路は、中学生の通学にも不便をかけていて申し訳ないですね。出来るだけ早く学生さんが通る道、一般の方の利用頻度が高い道、危険な箇所は優先的に直していきます。

**司会**…ありがとうございます。ちなみに、皆さんの将来なりたい職業は何ですか？

**小峰**…私は英語が好きなので、国際的に活躍できる仕事に就きたいなと思っています。

**緑川**…インターネット関連の仕事に興味があります。僕は結構安定志向なので…(笑)。

**郡司**…私は子どもと遊ぶことがすごく好きで、保

育教諭になりたいと、小学校の頃からずっと思っています。

**宮内**…僕は図書館に職場体験に行ったことがきっかけになって、図書館で仕事してみたいと思いました。すごく働きやすそうに感じました。

**司会**…残念ながら市長になりたい方は誰もいないのですが、市長のなりたかった職業は何ですか？

**市長**…ケーキ屋さんですね。昔はバタークリームのケーキばかりで、東京のおばさんが持ってきてくれた生クリームのケーキを、「こんなに美味しいものがあるんだ」と感激して、それからずっとケーキ屋さんになりたいと思っていました。

**宮内**…僕は生徒会長になって結構苦労しているのですが、市長はどのように周りをまとめたり、課題に取り組んでいるのですか？

**市長**…自分がやる姿勢ではなくて、周りの力をいかに発揮させるか、それが最終的なリーダーの仕事になってくるのかな。市長だから、生徒会長



潮来は地産地消への取り組みが素晴らしい 郡司 理枝菜



将来は英語を使って国際的に活躍したい  
小峰 遥奈

だからと威張っちゃったら誰もついてこないでしょ。自分と違う意見の人の声を聞くことも人に動いてもらうためには絶対必要なことで、人の意見を大事にすること。これが一番大切なことだと思ってる市長を務めています。ぜひ頑張ってください。

司会…今年は茨城国体、来年は東京オリンピックがあります。皆さん、どんなふうに関わりたいと思っていますか？

郡司…私は会場整備や美化、サービス案内などのボランティアをしていきたいなと思っています。

宮内…僕は力ヌーやトライアスロンなど、選手の方と交流してみたいです。

小峰…東京オリンピックの公式なボランティアは年齢の関係で出来ないんですけど、テレビで応援したり、ゴミ拾いとか小さいことでも関わりたいと思っています。また、茨城国体は現地に足を運んで試合を応援したいと思っています。

緑川…茨城国体の特にボート競技は自分も部活で



使用していたあめんぼがメイン会場となるので、高校に進んだ先輩達の活躍を間近で見たいと思います。

市長…私もボートをやっているの、とても楽しみにしています。これはみなさんをお願いなんですけど、茨城国体ではボートの中野紘志さんはじめ潮来にいる選手も出場します。国体の会場で生のアスリートの試合を観る機会はなかなか無いと思うので、ぜひ観戦したり、ボランティアに携わって思い出を作ってほしいですね。

司会…最後は2019年の目標を書いてください。

緑川…はい、「志望校合格」です。今、中学3年生で受験生なので、まずは合格することが一番の目標です。高校では沢山友達を作りたいです。

小峰…去年の一字と今年の目標を含めて、「環境の「環」という字にしました。3年生になって、



「平成を超える学校づくり」が目標です  
宮内 東颯

部活を引退して環境の変化に戸惑ってしまったのと、卒業後は県外の高校に行くので、環境が変わっても頑張りたいと思います。

宮内…「平成を超える学校づくり」です。生徒会長として先生からの期待に応えられるように、昨年を超える学校を作りたい。月一話し合い制度や公約を募集するなど、やりたいことが沢山あります。

郡司…私は「自分ができることは積極的に取り組む」です。会長に選んでもらったので、どんなことでも諦めないで、積極的に頑張っていきたいです。家でも私自身が長女なので、きょうだいの面倒をみて親のサポートをしたいと思っています。

市長…皆さん一人ひとりがちゃんと自分の考えで発言されていて、本当に素晴らしい。これからの未来がものすごく楽しみだなと感じました。これからも潮来を好きで住み続けてほしいですね。